

Meinhard trifft Vorkehrungen für AfD-Versammlung

Schwebda – Nachdem das Verwaltungsgericht die Gemeinde Meinhard verpflichtet hat, dem Kreisverband der AfD Werra-Meißner am 5. und 6. Dezember das Bürgerhaus in Schwebda zur Verfügung zu stellen, machen Gemeinde, aber auch politische Initiativen mobil. Der Partei soll die Möglichkeit gegeben werden, in einer Versammlung ihre Wahllisten zur Kommunalwahl aufzustellen sowie einen neuen Vorstand zu wählen. Meinhard's Bürgermeister Gerhold Brill hat bereits sein Ordnungsamt angewiesen, Demonstrationsanmeldungen nach Größe zu klassifizieren und um Amtshilfe bei der Landespolizei zu bitten. mmo